



## Aprieta Ernestina a Mancera

La detención de **Julio César Serna Chávez**, acusado por la Fiscalía General de la Ciudad de México de enriquecimiento ilícito, prende las alarmas en el círculo íntimo del senador **Miguel Ángel Mancera**, quien fue su jefe durante varias etapas en el gobierno capitalino.

Quien fuera director general de la Central de Abasto más grande de Latinoamérica, y más tarde jefe del gabinete mancerista, fue aprehendido por agentes de la Policía de Investigación, la noche del sábado pasado, e ingresado al Reclusorio Norte.

De acuerdo con la Fiscalía, que encabeza **Ernestina Godoy**, el exfuncionario fue detenido gracias a información proporcionada por **Miguel Ángel Vásquez Reyes**, quien manejó la nómina en la administración de **Mancera** y que hoy es testigo colaborador del gobierno.

O sea, **Reyes Vásquez** pasó de ser cómplice de funcionarios de la administración pasada a ser preso en el Reclusorio Norte —de donde salió a principio de año— para convertirse en lo que los cárteles colombianos llaman un *sapo*, que es un vil y vulgar delator.

El asunto es que si el *soplón* que hoy colabora con el gobierno de **Claudia Sheinbaum** sabe muchas cosas del que fue el primer círculo de **Mancera**, **Serna Chávez** conoce información aún más *sensible* del hoy senador del PRD, pues tienen una historia de vida juntos.

Fueron amigos de la infancia y ya en el servicio público estuvieron juntos cuando el coordinador del sol azteca en el Senado llegó a la Procuraduría de Justicia del DF, donde el hoy procesado fue su secretario particular —primero— y después su oficial mayor.

Cuando **Mancera** fue designado candidato a jefe de Gobierno de la capital, **Julio César** fungió, en los hechos, como su coordinador de campaña, a pesar de que oficialmente quien había sido nombrado para el cargo era **Joel Ortega**, exjefe de la Policía con **Marcelo Ebrard**.

Una de las funciones de **Serna Chávez** fue hacerse cargo

de la relación entre el candidato y los empresarios interesados en financiar la campaña de su jefe, que finalmente ganó la elección. Esta nueva detención es clave para que **Sheinbaum** pueda ir por **Mancera**, ya que si alguien sabe de los secretos del exjefe de Gobierno ése es **Julio César**, a pesar de que quien fungió como secretario particular en la jefatura fue su hermano **Luis**.

Si bien la captura de **Vásquez Reyes** preocupó a algunos, pues fue el encargado de manejar los dineros para la operación política en la ciudad, no los hizo entrar en pánico, pues si bien es cierto que les entregó recursos, la ley tendría que exigirle a él aclarar de dónde los sacó.

Quienes recibieron dinero —y se los puedan probar— podrían alegar incluso que se trató de “donaciones para la causa”, tal como lo justificó Morena en 2018.

Nadie cree que **Serna Chávez** vaya a abrir la boca... a menos que lo apretaran mucho y le ofrecieran también convertirse en testigo colaborador para llegar a **Mancera**, que es quien en verdad les interesa.

Se ve difícil, aunque se sabe que en los últimos meses el senador dejó solos a los integrantes del que fuera su equipo cercano.



### CENTAVITOS

La caída de **Julio César** le viene *como anillo al dedo* a la 4T, cuyos integrantes promueven intensamente el apoyo a la consulta de revocación de mandato en contra de **Andrés Manuel López Obrador**, pues con un pez gordo en el anzuelo podrán reforzar su cantaleta de que los gobernantes del pasado eran corruptos y preguntar a la población si quiere regresar a esos tiempos o apoyar que se quede el Presidente hasta el final de su mandato.

